
CONSELHO MUINCIPAL DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DE DILERMANDO DE AGUIAR / RS 

Ata nº. 051/2020 

Aos dezesseis dias do mês de abril de 2020 as 13:30 horas reuniram na sede da Câmara de 

Vereadores de Dilermando de Aguiar os membros do Comite de investimentos do RPPS presente 

Laudir Arnildo Lobler, Fabiane Pinton, Ana Maria Vieira Gomes e Luciano Rossi para deliberarem 

sobre a seguinte pauta: a) análise do cenário macroeconômico de curto prazo, bem como as 

expectativas de mercado; b) avaliação dos investimentos que compõem o patrimônio dos diversos 

segmentos de aplicação; c) análise do fluxo de caixa, considerando as obrigações previdenciárias e 

administrativas para o mês de março; d) enquandramento das aplicações; e) Sugestão de abertura 

de novos fundos e f) Assuntos gerais.  Com relação aos itens “a” e “b” do atingimento da meta 

atuarial, o senhor Laudir respondeu que, de acordo com a IDAF / Referencia e DAIR o RPPS no mês 

de fevereiro obteve uma rentabilidade negativa de -0,15%. Comparando com a meta/objetivo para 

o período, de 0,55% (IPCA+5,86%) notamos que o desempenho foi negativo, abaixo da meta, pois 

atingimos o percentual negativo de 27.04% do objetivo do mês. Quanto ao fluxo de caixa, o senhor 

Laudir informa que hoje há um bom suporte para suprir as obrigações do mês em curso, tendo em 

vista que temos em conta, o valor de R$ 12.150.973,81 e que tivemos um rendimento negativo no 

mês de R$ -17.960,88 o que equivale a uma rentabilidade negativa de -0,15%; e que foi recebido da 

Prefeitura o parcelamento no mês no valor de R$ 9.070,65. Feita as avaliações necessarias quanto 

aos rendimentos eo não atingimento da meta optou-se pela continuidade das aplicações junto ao 

banco do Brasil, Caixa e Banrisul.  Com relação a rentabilidade dos fundos, tivemos uma 

rentabilidade negativa no geral, tendo em vista os cenarios mundias por conta da pandemia do 

coronavirus o que é bastante preocupante, porem por orientações da empresa idaf, optou por 

permancer com as mesmas carteiras, tomando cuidado e observando as orientações da  mesma 

quando as instabilidades economicas do mercado por conta da presença do coronavirus. Nos 

assuntos gerias foi colocada que foi entregue aos membros do conselho e comite no dia 13 de abril 

uma copia do calculo atuarial feito pelo Empresa BR Prev para analise e sugestões, se houver e por 

conta disso, será encaminhado projeto de lei com a alteração das respectivas aliquotas passiva e 

funcional do RPPS juntamente com as demais modificações do projeto. Nada mais havendo a tratar, 

eu laudir Lobler, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos 

demais presentes a essa reunião. 


